

**CENTENARIO** ► **ASIGNATURA DE ARQUITECTURA**

# Mestalla será objeto de estudio en la universidad

SD

El Valencia CF y la Universitat Politècnica de Valencia realizaron recientemente un acto en el que se plasma la

colaboración de las dos entidades con motivo del Centenario del Camp de Mestalla.

El acto realizado el pasado martes contó con la presidenta del Valencia CF, Layhoon Chan, la vicerrectora de Arte Ciencia,

Tecnología y Sociedad de la Universitat Politècnica de València, Salomé Cuesta, y Fernando Cos-Gayón, Director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación (ETSIE). En el acto, realizado en la Llotja Vip de Mestalla participaron también los profesores de la ETSIE José Ramón Albiol, Miguel Sánchez y Xavier Mas, así como la Directora Financiera del Valencia CF, Inma Ibáñez, el Director de



Estadio de Mestalla//VALENCIA CF

Marketing Jorge García y el Director de Operaciones, Christian Schenider.

En virtud de este acuerdo de colaboración los alumnos de Ingeniería de la Edificación recibieron una Masterclass sobre la arquitectura de Mestalla por parte de Carlos Ochando, que comparó el esqueleto arquitectónico de Mestalla con las alas de un murciélago, símbolo de la ciudad y del Valencia CF.